



34 PERSONELNYA BERLAGA DI PEPARNAS

NPCI Yogya Berharap Bisa Berprestasi

YOGYA (KR) - National Paralympic Committee Indonesia (NPCI) Kota Yogyakarta melepas 34 personelnya terdiri dari 27 atlet dan 7 pelatih untuk bergabung dengan Kontingen DIY yang akan tampil di Pekan Paralimpik Nasional (Peparnas) XVII Solo 2024. Dalam kegiatan yang berlangsung 6-13 Oktober nanti, NPCI Yogya berharap paralimpiannya mampu mempersembahkan prestasi terbaik bagi DIY.

Ketua Umum (Ketum) NPCI Kota Yogyakarta V Ninik Umardiyani pada pelepasan atlet dan pelatih di Hotel Royal Dharmo, Senin (23/9) berharap, dari 27 atlet dan 7 pelatih ini bisa tampil maksimal dan memberikan prestasi terbaik di Peparnas. Seluruh

personel dari NPCI Yogya bisa meraih hasil maksimal sesuai target yang dicanangkan NPCI DIY.

Dengan hasil prestasi yang didapat atlet DIY pada PON XXI Aceh-Sumut yang melebihi target, hal tersebut menjadi motivasi tersendiri agar atlet-atlet NPCI Kota Yogyakarta dan NPCI DIY bisa meneruskan tren positif ini. "Semoga saja prestasi kami bisa lebih baik dari yang sebelumnya di Papua," imbuhnya.

Dalam pelepasan tersebut, NPCI Kota Yogyakarta juga menyerahkan uang saku tambahan kepada seluruh personelnya yang akan berjuang membela DIY di Peparnas. "Untuk atlet dan pelatih, kami serahkan uang saku tambahan sebesar Rp 1,2 juta. Semoga

tambahan uang saku ini menambah motivasi semuanya," jelasnya.

Pada Peparnas kali ini, ke-27 atlet dari NPCI Kota Yogyakarta yang bergabung di kontingen DIY meliputi, Faris Fadhi Domily (Angkat Berat), Kuswantoro (Atletik), Dominic Windy Agus Cahyohadi (Boccia), Gayuh Satrio (Catur), Ardi Nugroho (Catur), Hary Pramono (Catur), Mulyadi (Catur), Silma Desi (Catur), Aulia Rachmi Kurnia (Goalball), Debby Sri Agustia (Goalball), Riska Nur Safitri (Goalball), Ricky Septian-dika (Goalball), Juwita (Goalball). Kemudian Andi Santoso (Judo Blind), Tris Munandar (Judo Blind), Ana Tsani (Judo Blind), Ristanto Darmawan (Judo Blind), Arif Feriyanto (Judo



KR-Adhitya Asros

Kadindikpora Kota Yogyakarta Budi Santosa Asrori SE MSi menyerahkan uang saku tambahan kepada atlet dan pelatih.

Blind), V.Ninik Umardiyani (Panahan), Teodora Audi Ayudia (Panahan), Atitya Martha Budiawan (Tenis Meja), Aldi Ferdianto (Tenis Meja), Pirnanto Ari (Tenis Meja), Danik Tri Handayani (Tenis Meja), Helmi Raihan Muafa (Tenis Meja), Rizky Fadillah C (Bowling), Patah Akhnaton (Bowling).

Pelatih, Anton Budi Susilo (Angkat Berat), Yoyok Linggarjanto, S Psi (Boccia), Bima Triardi Wijaya (Catur), Lina Budhiarti (Goalball), Muhammad Kamal Suryono (Goalball), Sumedi (Tenis Meja), Joko Supriyono SSI (Tenis Meja), Fuad Abror Siagian (Blind Judo).

(Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005